

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **12. Dezember 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Graz, am 12. Dezember 2024

Betreff: <u>Verkehrsberuhigung Johann-Haiden-Straße</u>

Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Auf Grund der verordneten Wohnstraße angrenzend zur Johann-Haiden-Straße entsteht bei manchen Verkehrsteilnehmer der Eindruck geänderter Vorrangregeln, das wiederum zu überhöhter Geschwindigkeit und Unachtsamkeit führt.

Die naheliegende Straßenbahnanbindung der Linie 7 in der Burenstaße erhöht zudem den Parkdruck in den Seitengassen enorm. Dieser Pendlerverkehr verschärft die Lage zusätzlich.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen ob und bis wann Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit in der Johann-Haiden-Straße und Umgebung gesetzt werden können.